

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
02/10/2011	LA TERCERA (STGO-CHILE)	77	5	HOY: EL REY QUE NO CREÍA EN LOS CUENTOS DE HADAS	4,4x14,9	No Definido



### **HOY: EL REY QUE NO CREÍA EN LOS CUENTOS DE HADAS**

Centro de Extensión UC. Do. 12 horas. \$2.000 y \$1.500.

La compañía Pezpájaro es la responsable de esta obra infantil, recomendada para niños a partir de los cinco años, que se ambienta en un paraje medieval. Aquí, y gracias a la música, la pantomima y el circo, se sitúa la historia de un reino que se encuentra con bastantes problemas, ya que sus monarcas siempre tienen diferencias. Esto, porque mientras la reina es muy espiritual y mágica, el rey es más práctico y terrenal.